

Comunicado 228
Ciudad de México, 22 de noviembre de 2021

Crece internacionalización del IPN con apoyo de universidades británicas

- **El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval y el director de British Council México, Brian Young firmaron un Memorándum de Entendimiento**
- **La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez ha reiterado que las Instituciones de Educación Superior han incidido en la transformación social**
- **La internacionalización del IPN ha tomado como base la experiencia de las instituciones educativas del Reino Unido: Reyes Sandoval**

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) y el Consejo Británico del Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte en México firmaron un Memorándum de Entendimiento, a través del cual se fortalecerá la internacionalización de esta casa de estudios, al ampliar los lazos de cooperación con instituciones de educación superior británicas, para el intercambio de personal académico, administrativo y de estudiantes, investigación científica conjunta y la promoción de la enseñanza del idioma inglés.

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha reiterado que las universidades e instituciones de educación superior, con sus aportaciones científicas y tecnológicas, han incidido en la transformación social, sobre todo ahora que se vive un proceso de cambio, producto de la pandemia por COVID-19.

Ante el embajador del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, Jon Benjamin y el director de British Council México, Brian Young, el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval enfatizó: Uno de los objetivos principales que asumí cuando fui invitado por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, a ser titular del Politécnico, fue promover la internacionalización del Instituto, tomando como base e idea, la fortaleza de la internacionalización que posee el Reino Unido en cada una de sus instituciones educativas.

En la ceremonia, el titular del IPN sostuvo que con este Memorándum de Entendimiento se tiene un marco propicio para generar una sinergia virtuosa para el desarrollo de la ciencia y de la innovación tecnológica y también para el aprendizaje de la lengua inglesa, además de permitirá que también vengan al Politécnico profesores del Reino Unido.

Destacó que el memorándum ayudará a concretar los objetivos del Consejo Británico, entre ellos, contribuir a la internacionalización de la educación superior por medio de la investigación científica y mejorar la enseñanza del idioma inglés. Recordó el Acuerdo de Alianza Operacional entre la Fundación Politécnico y el British Council, que



permite que 250 maestras y maestros de nivel medio superior del Politécnico, concreten su formación docente en la enseñanza del idioma inglés.

Mencionó también que recientemente 21 estudiantes del IPN egresaron del Programa de Escuela de Investigación y de Inglés Académico de las universidades de Durham, Queen Mary de Londres y de Leeds, además de la puesta en marcha de la Escuela Internacional de Investigación Científica para la formación de investigadores del futuro, entre el IPN y la Universidad de Queen Mary de Londres. "Acordamos empoderar a tres generaciones de mujeres (mexicanas e inglesas) en las cuatro áreas del conocimiento moderno: Ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM)".

De 2018 a 2019, indicó, ocho estudiantes del nivel posgrado, en el marco del Programa de Movilidad Estudiantil del IPN, tuvieron la oportunidad de estudiar en las universidades de Warwick, Leeds, Derby, Sheffield, Lincoln, Bristol y Edimburgo.

"En 2001-2002 ingresé a hacer mi doctorado como parte del IPN a Estados Unidos y en tres años publicamos un artículo sobre el uso de adenovirus como vacuna y a la Universidad de Oxford le interesó y se llevó este desarrollo. Durante 15 años me dediqué al desarrollo de diversas vacunas en el Instituto Jenner y ese adenovirus llegó a utilizarse como vacuna VIH, VPH para enfermedades de infecciones tropicales y, uno de ellos, para el COVID-19 (Oxford-AstraZeneca). A mí me enorgullece mucho que una tesis de un politécnico llegó hasta Inglaterra. Entonces esta colaboración (IPN y Reino Unido) va a fortalecer a más gente que como yo ha salido a diferentes partes del mundo y, en particular, al Reino Unido", concluyó.

A su vez, el Embajador Jon Benjamin (quien firmó el acuerdo como testigo de honor) agradeció al Dr. Reyes Sandoval por buscar alianzas internacionales en beneficio de la educación, para que la juventud mexicana pueda acceder a oportunidades globales que amplíen su visión. El Director de British Council México, Brian Young comentó que este memorándum tendrá un impacto positivo en la vida de miles de estudiantes, docentes e investigadores y personal administrativo del IPN.

===000===